



GOBIERNO DE LA
REPÚBLICA DOMINICANA
DEFENSA CIVIL

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES

**PUBLICACIONES OFICIALES
CORRESPONDIENTES AL MES DE OCTUBRE DE 2021**

En el período referido hemos publicado las siguientes informaciones:

- Embajadora de Canadá en RD comprometida con la gestión de riesgos
- Director Salas recibe visita del diputado ante el PARLACEN, José Alfonseca Suncar
- Defensa Civil y Gobernación Sánchez Ramírez acuerdan fortalecer acciones en gestión de riesgos
- Defensa Civil busca fortalecer capacidad de respuesta ante una emergencia de la Cámara de Diputados
- Acompañaremos a la ASDN en la actualización de su “Plan Municipal en Gestión de Riesgos”
- Defensa Civil preparada para Simulacro Nacional de Evacuación ante un Terremoto
- Defensa Civil prepara a instituciones públicas y privadas para Simulacro Nacional de Evacuación ante un Terremoto
- Defensa Civil, actor clave en la respuesta del Simulacro Nacional de Evacuación ante un terremoto
- Cooperación internacional; clave para lograr reducir el riesgo de desastres en el país
- Director Defensa Civil entrega más de un millón de pesos a familiares de voluntarios fallecidos
- Desde RD, países centroamericanos promueven alianzas e inversiones para reducir el riesgo de desastres en la región

O/o Jensen Sánchez
Viancamely Alcántara

Encargada del Departamento de Comunicaciones.



¡Nos preparamos para servir!



Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com_content&view=featured&Itemid=101)
/ Noticias (/index.php?option=com_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)
/ Embajadora de Canadá en RD comprometida con la gestión de riesgos

Artículo

Más noticias

Embajadora de Canadá en RD comprometida con la gestión de riesgos

5 / Octubre / 2021

Santo Domingo.- Buscando acercar a la Defensa Civil a diferentes actores interesados en la reducción del riesgo ante desastres, el director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, recibió la visita de la honorable embajadora de Canadá, en República Dominicana, Christine Laberge.

Durante el encuentro, la diplomática y su acompañante, el señor Collin Holditch, Consejero y Cónsul, sostuvieron un intercambio de informaciones con el director Salas, enfocado en las acciones que se vienen realizando en sus más de 140 días al frente de la institución que busca preservar la vida y las propiedades de las personas ante una emergencia.

La entrega de un perfil con las amenazas, vulnerabilidades y riesgos, a las gobernadoras del país, con miras a que puedan tomar decisiones oportunas y lograr territorios resilientes, fue uno de los temas tratados por el director.

De su lado, la funcionaria canadiense felicitó el trabajo de la institución y se mostró interesada en replicar esas informaciones con sus conciudadanos en el país, además de trabajar otras acciones conjuntas en materia de gestión de riesgos.



Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com_content&view=featured&Itemid=101)
/ Noticias (/index.php?option=com_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)
/ Director Salas recibe visita del diputado ante el PARLACEN, José Alfonseca Suncar

Artículo**Más noticias**

Director Salas recibe visita del diputado ante el PARLACEN, José Alfonseca Suncar

5 / Octubre / 2021

Santo Domingo.- El director ejecutivo de la Defensa Civil, Juan Salas, recibió este martes la visita del honorable diputado ante el Parlamento Centroamericano (PARLACEN), José Antonio Alfonseca Suncar, con quien conversó sobre las acciones que viene realizando en sus primeros meses de gestión.

Además, Salas compartió información sobre la presidencia Pro Tempore que ostenta del Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres en América Central y República Dominicana DO (CEPREDENAC), en su condición de presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE).

El CEPREDENAC es organismo regional que promueve y coordina la cooperación internacional y el intercambio de información, experiencias y asesoría técnica y científica en materia de prevención, mitigación, atención y respuesta de desastres.



Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com_content&view=featured&Itemid=101)
/ Noticias (/index.php?option=com_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)
/ Defensa Civil y Gobernación Sánchez Ramírez acuerdan fortalecer acciones en gestión de riesgos

Artículo**Más noticias**

Defensa Civil y Gobernación Sánchez Ramírez acuerdan fortalecer acciones en gestión de riesgos

6 / Octubre / 2021

Santo Domingo.- La tarde de este martes sirvió de escenario para una visita de cortesía que realizara la Gobernadora de la provincia Sánchez Ramírez, Cristiana Rodríguez, al director de la Defensa Civil y Presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE), Juan Salas.

Dentro de un ambiente de fraternidad, ambos funcionarios conversaron sobre la necesidad de apoyarse mutuamente, para que la institución de socorro y la Gobernación, desarrollen acciones tendientes a fortalecer el sistema nacional de gestión integral de riesgo de desastres.

Coincidieron en que los Comités Provinciales y Municipales de Prevención, Mitigación y Respuesta (CPMR) ameritan de un mayor funcionamiento, que contribuyan a la protección de la población ante cualquier acontecimiento de emergencia. También estuvieron de acuerdo en que las instituciones locales necesitan de equipos y vehículos para mejorar el acompañamiento.

Acordaron además, preparar un evento que reúna a los alcaldes de la provincia Sánchez Ramírez, para iniciar el proceso de formación, actualización y diseño de sus planes de gestión de riesgos y contingencia, con el fin de estar mejor preparados y hacer frente a los eventos atmosféricos que tanto daño ocasionan a las familias vulnerables.



Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com_content&view=featured&Itemid=101)
/ Noticias (/index.php?option=com_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)
/ Defensa Civil busca fortalecer capacidad de respuesta ante una emergencia de la Cámara de Diputados

Artículo

Más noticias

Defensa Civil busca fortalecer capacidad de respuesta ante una emergencia de la Cámara de Diputados

13 / Octubre / 2021

Santo Domingo.- En el “Día Internacional para la Reducción de Riesgos de Desastres”, personal de la Defensa Civil y de la Escuela Nacional de Gestión de Riesgos (ESNAGERI) impartió una “Sensibilización en Gestión Integral de Riesgo” dirigida a personal de la Cámara de Diputados.

Al ofrecer unas palabras, el presidente de la Comisión Nacional de Emergencias (CNE) y director ejecutivo del organismo de socorro, Juan Salas, indicó que esta capacitación se realiza con la finalidad de que el personal que labora en ese vital órgano legislativo, pueda responder oportunamente ante la ocurrencia de una emergencia.

El taller fue dirigido por la directora de la ESNAGERI, Miguelina Tactuk, quien instó al organismo a conformar sus Brigadas Operativas de Emergencia.



Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com_content&view=featured&Itemid=101)
/ Noticias (/index.php?option=com_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)
/ Acompañaremos a la ASDN en la actualización de su "Plan Municipal en Gestión de Riesgos"

 Artículo Más noticias

Acompañaremos a la ASDN en la actualización de su "Plan Municipal en Gestión de Riesgos"

13 / Octubre / 2021

Santo Domingo.- La Defensa Civil acompañará a la Alcaldía de Santo Domingo Norte, en la actualización de su plan municipal de gestión de riesgo de desastres y el diseño de los planes de contingencia ante inundaciones, terremotos y otras eventualidades que pudieran poner en peligro la vida de los munícipes de esa demarcación.

En un encuentro realizado este martes, el alcalde Carlos Guzmán, y el subdirector ejecutivo de la institución de socorro, Bernardo Rodríguez conversaron sobre la necesidad de incluir a esa institución en el proceso de capacitación de los alcaldes del país que lleva a cabo el organismo de emergencia, con el objetivo de sensibilizar y fortalecer las competencias y capacidades de los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta, a nivel nacional.

Estos esfuerzos de acercamiento, entre las dos entidades, se suman al acuerdo que la Defensa Civil y el Programa de Las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) sellarán en los próximos días y que busca mejorar el enfoque de la comprensión y el estado del conocimiento de la gestión del riesgo de desastres.

El alcalde expresó que se encuentra mejorando la estructura de la unidad de emergencias del ayuntamiento, mientras que Rodríguez dijo que la realidad de vulnerabilidad que tiene el municipio, con cañadas importantes, llaman a dedicar tiempo a la formación de los actores de respuesta y de la población para ser un territorio resiliente.



Defensa Civil República Dominicana

(/)



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com_content&view=featured&Itemid=101)
/ Noticias (/index.php?option=com_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)
/ Defensa Civil preparada para Simulacro Nacional de Evacuación ante un Terremoto

Artículo

Más noticias

Defensa Civil preparada para Simulacro Nacional de Evacuación ante un Terremoto

15 / Octubre / 2021

Reúne a todos sus directores provinciales, revisa planes de actuación y acompaña a instituciones públicas y privadas en su proceso organizativo de cara a la realización del ejercicio y actualización de sus planes de evacuación ante un terremoto.

Santo Domingo.- Con la finalidad de coordinar acciones de preparación y respuesta de cara al Simulacro Nacional de Evacuación ante un Terremoto, a realizarse el 20 de octubre, la Defensa Civil reunió este viernes a todos sus directores provinciales, en la sede central.

El director ejecutivo, Juan Salas, consideró que este ejercicio ayudará al organismo a revisar sus protocolos de actuación internos, recursos humanos y técnicos, así como las unidades de rescate urbano y caninas (K-9) que estarán respondiendo a los diferentes escenarios del evento.

En el encuentro, Salas instó a los directores provinciales a actuar en el territorio conjuntamente con las gobernaciones y las alcaldías, como responsables de los Comités de Prevención, Mitigación y Respuesta (C-PMR).

Indicó que un factor importante es que la Defensa Civil, a través de su Escuela Nacional de Gestión de Riesgos, ha estado fortaleciendo las capacidades de las instituciones públicas y privadas para que puedan responder adecuadamente ante cualquier situación de emergencia.



Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com_content&view=featured&Itemid=101)
/ Noticias (/index.php?option=com_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)
/ Defensa Civil prepara a instituciones públicas y privadas para Simulacro Nacional de Evacuación ante un Terremoto

Artículo

Más noticias

Defensa Civil prepara a instituciones públicas y privadas para Simulacro Nacional de Evacuación ante un Terremoto

18 / Octubre / 2021

Lunes 18 de octubre de 2021

Este lunes conforman brigadas de emergencias de la Cámara de Diputados, Ministerio de Medio Ambiente y SIUBEN.

Santo Domingo- Con la finalidad de garantizar una adecuada y segura participación en el Simulacro Nacional de Evacuación ante un Terremoto, la Defensa Civil ha estado acompañando a decenas de instituciones públicas y empresas privadas, en sus procesos organizativos de cara al ejercicio.

La información la ofreció el director ejecutivo de la institución, Juan Salas, quien resaltó que las entidades han recibido distintas capacitaciones para la actualización o creación de sus planes de emergencias y continuidad de operaciones, rutas de evacuación, primeros auxilios básicos; además las han acompañado en la conformación de sus brigadas operativas de emergencias.

“La intención con esto es que las instituciones puedan medir su capacidad de respuesta de cara al ejercicio, pero también que estén preparadas para cualquier emergencia que ponga en peligro la vida de los empleados” manifestó Salas.



Defensa Civil República Dominicana

(/)

Búsqueda...



Está aquí: / Inicio (/index.php?option=com_content&view=featured&Itemid=101)

/ Noticias (/index.php?option=com_zoo&view=category&layout=category&Itemid=110)

/ Desde RD, países centroamericanos promueven alianzas e inversiones para reducir el riesgo de desastres en la región

Artículo

Más noticias

Desde RD, países centroamericanos promueven alianzas e inversiones para reducir el riesgo de desastres en la región

29 / Octubre / 2021

Participaron de forma activa en los diálogos representantes del SICA, cooperantes, embajadores y viceministros.

Punta Cana- República Dominicana fue el escenario escogido para celebrar el V Foro Consultivo de la Política Regional de Gestión Integral del Riesgo (PCGIR) y el I Foro Ministerial, organizados por el Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres Naturales en América Central y República Dominicana (CEPREDENAC).

Se trata de dos encuentros para fortalecer la implementación de acciones de desarrollo seguro y resiliente en los países centroamericanos y República Dominicana, mediante la promoción de alianzas estratégicas con actores e instituciones claves de la gestión integral del riesgo de los sectores público y privado, academia, organizaciones internacionales y de la sociedad civil.

Ambos eventos fueron encabezados por Juan Salas, Presidente Pro Témpore del CEPREDENAC, en su condición de presidente de la Comisión Nacional de Emergencias, y la secretaria ejecutiva del CEPREDENAC, Claudia Herrera; con la presencia del Director de la Oficina de las Naciones Unidas para la Reducción del Riesgo de Desastres, Raúl Salazar; el embajador de Guatemala en la República Dominicana, Rudy Armando Coxaj López, en